

広報見聞録

北檜山パークゴルフ場オープン
～お得な「シーズン券」好評発売中～

Koho - kenbunroku



道内屈指の広さを誇る「北檜山パークゴルフ場」が4月11日（土）オープンし、この日を待ちわびていた愛好者らがラウンドを楽しみました。当日は、天気にも恵まれ町内外から75名もの利用客が訪れました。利用客は、見知った顔を見かけると談笑しながら、楽しそうにコースを回っていました。



編集後記

4月から黒澤の後任として広報の仕事させていただくことになりました。初めての広報の編集は、ただただ記事の羅列になってしまい反省することばかりです……。早く「親しまれる広報」を作れるよう頑張ります。取材等で皆様にご協力いただくことも多いと思いますがどうぞよろしくお願いいたします。（丹羽）

▼瀬棚区で行われた「交通事故防止啓発運動」でシートベルト着用体験をさせていただきました。最初は時速5km、次に時速10kmで体験してみましたが、自分が考えていた以上の衝撃にとにかくビックリしました。実際に、車の運転中にぶつかった衝撃ならどれくらいになるのかと考えると怖くなり、シートベルトの必要性と安全運転の大切さを再確認しました。これから子供たちも自転車などで遊ぶ機会も増えてきますし、車のおりも多くなってくる時期です。みんなで、事故にあわない・事故を起こさないように心がけたいですね。（稲船）

▼表紙の写真は平田内小学校の児童によるサケの稚魚を放流した時の1枚です。まだ5センチくらいの小さな稚魚ですが、元気に泳いでいきました。これから様々な波に立ち向かい、大きく成長し戻ってこられるまで、児童たちが、私も稚魚たちに負けず成長できるように頑張りたいと思います。（藤谷）

